

La TNT ... c'est de la dynamite

Désolé pour ce titre ô combien facile, mais quand même très amusant. Pour ceux qui n'auraient quand même pas capté, lorsque je parle de la TNT, ce n'est pas de la "fabuleuse" et très lucrative invention de Nobel, mais bel et bien de la Télévision Numérique Terrestre. Certains disent même Télévision Numérique pour Tous ...

Effectivement, la télévision est en train de passer au numérique, 10 ans après le satellite puis le câble, l'image hertzienne prend également le virage numérique.

Suite de l'édito

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 16 mars 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5368-tnt-est-dynamite.html>